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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
IMPONE INE SANCIONES POR 95 MPD A PARTIDOS POR IRREGULARIDADES EN ELECCIONES ESTATALES Las sanciones acordadas por la Comisión por anomalías detectadas en las elecciones federales y en las campañas de nueve entidades, en la que se encuentra Querétaro con 4.7 millones de pesos, el monto total de multas propuestas es de 408.49 millones de pesos. (Diario de Querétaro 1-República, Noticias 9-A y a.m. 3-Excélsior) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS  
PAN 
 
ESTOY LISTO PARA REGISTRAR MI CANDIDATURA: ANAYA Apuntó el aspirante a la dirigencia nacional del PAN, Ricardo Anaya, quien hoy ofrece conferencia de prensa en la sede nacional panista, donde se prevé comience el proceso para su registro como candidato. (El Universal 
Queretaro 4-E) 
 
PRI 
 
APLAUDE EL PRI LOGROS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL El dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz, aplaudió los logros de la administración municipal encabezada por Luis Cevallos e iniciada por Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 3-A y Plaza de Armas 3)  
DEFINIRÁ EL PRI RUTAS DE ÉXITO PARA EL 2018 Los priistas empezarán a reacomodarse internamente con miras a las elecciones en 2018, afirmó Mauricio Ortiz, presidente del Comité Directivo Estatal. (Plaza de Armas 4) 
 
EL PRI ESTÁ EN TIEMPO DE ANÁLISIS: ENRIQUE GONZÁLEZ Así lo comentó Enrique González, regidor electo del PRI. (Noticias 7-A) 
 
EXCANDIDATO LLAMA A PRI A REESTRUCTURARSE Lo anterior dio a conocer Gerardo Sánchez, excandidato a la presidencia municipal de San Juan del Río, quien sostuvo una reunión con la estructura del PRI. (a.m. 1-A y 7-A) 
 
PRD  
RECONOCE PRD TRABAJO DE PRI Y PAN EN EL MUNICIPIO Así lo apuntó el líder del PRD, Adolfo Camacho. (Noticias 3-A) 
 
PVEM  
‘QUE SEAN PRIORIDAD LOS RECURSOS NATURALES’ Para las administraciones entrantes, señaló Yolanda Rodríguez Otero, dirigente del PVEM en San Juan del Río y diputada local electa.  (a.m. 9-A) 
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MORENA 
 
VIOLENTA REFORMA AL MAGISTERIO: HERLINDA VÁZQUEZ Así lo consideró la diputada plurinominal electa por MORENA. (Plaza de Armas 4) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SE ATIENDE YA LA RECOMENDACIÓN DE LA DDHQ Con respecto a la recomendación y un punto de acuerdo que emitió la DDHQ y el Senado de la República, respectivamente, hacia el Gobernador José Calzada; el Mandatario señaló que los dos asuntos ya son atendidos. El 8 de julio, la DDHQ dictó una recomendación a Calzada Rovirosa por las violaciones a los derechos humanos de acceso al agua, petición y respuesta, integridad, seguridad persona, seguridad jurídica, legalidad, igualdad ante la ley y trato digno, con respecto a un interno en el penal de San José El Alto. El Ejecutivo Estatal, informó que ya giró instrucciones al Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, y el Procurador General de Justicia, Arsenio Durán, para que se cumpla con las recomendaciones. (Noticias 3-A y a.m. 6-A)   
PARTE SEGUNDA CARAVANA AL TEPEYAC La Secretaria de Salud dio a conocer medidas de protección sanitaria. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
OBRAS VAN A 60% DE AVANCE: SALGADO Con una inversión de 340 millones de pesos, para el 30 de agosto quedarán concluidas las obras de la infraestructura necesaria para que se inicie el nuevo sistema penal acusatorio; aseguró el SDUOP, José Pío X Salgado. (a.m. 1-A) 
 
LOGRA ESTADO META SEXENAL EN EMPLEO; VAN 150 MIL PLAZAS Por lo anterior, Marcelo López, Secretario de Desarrollo Sustentable, destacó que en este primer semestre del año se lograron 19 mil trabajos formales. (Plaza de Armas 10. Con mención del Gobernador José Calzada en El 
Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
HASTA MIL MILLONES DEJARÍA A LA ENTIDAD PERIODO VACACIONAL VERANIEGO: TURISMO Por lo anterior Mauricio Salmón, Secretario de Turismo, explicó que se espera que se mantengan los índices de ocupación hotelera del 63%. (Plaza de Armas 5) 
 
DEMANDA MAGISTERIAL NO ESTÁ EN MANOS DE QUERÉTARO: JCR Con respecto a las manifestaciones del magisterio queretano en contra del reforma Educativa, el Gobernador José Calzada, informó que son competencia de autoridades federales y no estatales –por ello- se hará llegar a las autoridades correspondientes el sentir de los maestros en Querétaro. (Noticias 3-A) 
 
SÓLO ECONÓMICA LA SANCIÓN A MAESTROS MANIFESTANTES El Coordinador Operativo de la USEBEQ, Jaime Escobedo, indicó que aún no se determina la sanción para los docentes que faltaron a clases el 6 de julio, pero de haberse presentado la situación, se les aplicará una medida administrativa, consistente en descontar del sueldo, ese día laboral. (Diario de Querétaro 10-A)  
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CONGRESO, REGULADOR DE LOS DOCENTES: USEBEQ Las recientes manifestaciones de los maestros en Querétaro responden a inconformidades del ámbito federal, peticiones que sólo puede atender el Congreso de la Unión en cuanto a la modificación de leyes, afirmó el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo. (El Universal Querétaro 8-A)  
PONEN LIBROS A REMATE A través de la Feria de Editoriales en el Museo Regional de Querétaro, en la inauguración se contó con la presencia de la directora del IQCA, Laura Corvera Galván. (El Universal Queretaro 4-D)  
EL IQCA ENTREGA ESTÍMULOS PARA APOYAR A LA PRODUCCIÓN ARTÍSTICA Con la presencia de la directora del IQCA, Laura Corvera Galván, en la edición 2015 del programa APOYARTE. (El 
Universal Queretaro 4-D) 
 
NO ES EL PREMIO, ES LA POESÍA A esta y otras conclusiones llegaron cinco de los diez ganadores del Premio Nacional de Poesía Joven “Francisco Cervantes Vidal”, quienes fueron convocados por el IQCA en el marco de la entrega al ganador 2015 en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (Diario de Querétaro 3-Barroco) 
 
EJECUTA SESEQ ACCIONES CONTRA EL DENGUE Mediante la difusión de medidas preventivas entre la población en general, informó su titular, Mario César García. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
VALIDA SESEQ A SECUNDARIA COMO PROMOTORA SANITARIA La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, develó la placa de validación a la secundaria Emiliano Zapata Salazar, en la comunidad de San Rafael, ubicada en Corregidora. (El Universal Queretaro 9-A) 
 
AVALA CALZADA A MUNICIPIO PRUDENTE Y CON FINANZAS SANAS Apuntó el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, en el salón de Cabildo del Centro Cívico en el escenario de la rendición del último Informe de Actividades de la administración municipal de Querétaro, al tiempo de destacar el manejo de esta demarcación sin conflictos sociales y en paz y tranquilidad, por lo que destacó que dichas características son las más importantes a rendir por un alcalde, por lo que felicitó a Luis Cevallos y a Roberto Loyola. Por otra parte, sentenció que las protestas en contra de la Reforma Educativa por maestros en Querétaro, son un tema nacional, no del Gobierno del Estado, por lo que su administración trasladará dichas inconformidades a la instancia federal. Con imagen de Arsenio Durán. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
MUNICIPIO, UNO DE LOS MEJORES DEL PAÍS: JCR El Gobernador José Calzada, señaló: “Luis Cevallos ha sido un presidente municipal prudente, cuidadoso y buen administrador”, al acudir al Informe de Gobierno del presidente municipal de Querétaro. (Noticias 2-A) 
 
“HAY BASES PARA UN QUERÉTARO PRÓSPERO” Lo anterior apuntó el Gobernador José Calzada, al afirmar que cada uno de los alcaldes de los 18 municipios ha hecho esfuerzos propios para que los habitantes tengan una buena calidad de vida. (Plaza de Armas 1 y 3)   
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PREVALECERÁ BUENA CALIDAD DE VIDA EN QUERÉTARO: CALZADA El Gobernador José Calzada, reconoció en el municipio de Querétaro “condiciones de alca calidad de vida que prevalecerán a lo largo del tiempo”, así lo expresó en el marco del tercer informe de actividades que tocó presidir a Luis Cevallos. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
HOY, CARRERA DEL DÍA MUNDIAL DE LA POBLACIÓN Que organiza la COESPO, en el Parque Querétaro 2000 será la sede. (El Universal Queretaro 3-C) 
 
BAJAN ACCIDENTES 10% CON EL ALCHOLÍMETRO En tramos estatales, informó Adolfo Vega Montoto, Titular de la SSC. (Noticias 8-A) 
 
TERMINAN CURSO DE PROFESIONALIZACIÓN POLICIAL El SSC, Adolfo Vega Montoto, clausuró el Programa de Profesionalización Policial de Iniciativa Mérida, a través del cual se impartieron los cursos. En su oportunidad, la directora general de Coordinación Operativa del Secretariado Ejecutivo del SNSP, Helem Mayorga, reconoció el compromiso del Gobernador José Calzada para dar inicio con este programa, que fue inmplementado simultaneamente en los estados de chihuahua, Durango y Guanajuato. (Plaza 
de Armas 3-La Roja) 
 
DETENIDO POR ATRACO AL TREN La SSC informó que derivado de los operativos implementados por la PoEs, en la comunidad de Santa María Magdalena, se logró la detención de una persona por su presunta participación en el delito de posesión de objetos robados y se recuperó mercancía que había sido sustraída anteriormente de los vagones del tren. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
 

PODER LEGISLATIVO  
PIDEN EXTREMAR PRECAUCIONES A LOS PEREGRINOS Lo anterior indicó Enrique Antonio Correa, diputado panista presidente de la Comisión de Salud y Población en la LVII Legislatura. (Plaza de Armas 12) 
 
LEGISLATURA ABIERTA AL DIÁLOGO CON MAESTROS MANIFESTANTES Así lo señaló el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, Marco Antonio León. (Diario de Querétaro 10-A)  
AVALA CONGRESO Y SOCIEDAD INFORME DEL ALCALDE CEVALLOS Marco Antonio León, diputado presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, lo calificó como un informe “Maduro, serio, mesurado, prudente y muy objetivo”. Por separado, Calixto de Santiago, presidente del Colegio de Abogados Litigantes, calificó a Cevallos Pérez, como un presidente responsable y eficaz. Abordó el tema del próximo informe de la administración que encabeza el Gobernador José Calzada, e indicó: “Le habría gustado señalar un mayor atención al TSJ, mayor posibilidad de apoyo a la Judicatura del Estado”. (Diario de Querétaro 4-A)  
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EL INFORME, FUNDADO EN ACCIONES TRASCENDENTES: MARCO A. LEÓN Lo anterior sobre el Tercer Informe de Gobierno del presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos. En imagen se destaca al Gobernador José Calzada. (Noticias 2-A)  
SE CUMPLEN COMPROMISO ADQUIRIDOS: BRAULIO GUERRA Por lo anterior el coordinador de la fracción del PRI en el Congreso, reconoció que Luis Cevallos ha hecho un gran trabajo al frente del municipio de Querétaro. (Noticias 3-A) 
 
PIDE DIPUTADO A EDIL DE COLÓN AGILIZAR OBRA CARRETERA Es necesario que el alcalde de Colón, Alejandro Arteaga, asuma sus responsabilidades en torno a la obra que se lleva a cabo en la Carretera Estatal 110 de Ajuchitlán, exigió Juan Guevara, diputado local. (Plaza de Armas 10) 
 

MUNICIPIOS 
 
SE PORTARON MAESTROS “A LA ALTURA” EN MARCHA, DICE SEGURIDAD PÚBLICA Saldo blanco reportó la secretaría de Seguridad Pública municipal de Querétaro durante las marchas que realizaron grupos de maestros la noche del viernes, informó el titular del área, Héctor Benítez. (Plaza de Armas 4)  
DISPUTAN 2,700 PROFES UNA PLAZA Por lo anterior la prueba se desarrolla en los tres Centros de Medios ubicados en las Colonias Satélite, San Pablo y El Marqués, así como 7 puntos más, los cuales no fueron revelados para evitar manifestaciones de maestros disidentes. (Plaza de Armas 4) 
 
“FUEGO AMIGO/DE RIDE” Al término del III Informe del edil Luis Cevallos, el Gobernador José Calzada se llevó de ride al delegado del IMSS, Ernesto Luque, ambos muy sonrientes. (Plaza de Armas 1)  
SOMOS REFERENTES NACIONAL: CEVALLOS Así lo expresó, el presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos, quien rindió el Tercer Informe de Gobierno en sesión solemne de Cabildo, ante la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa, y donde reconoció la labor de Roberto Loyola Vera. Y destacó las 2 mil 500 obras realizadas en la actual administración. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 3 El Universal Querétaro 1-A y 4-A. Dividido en cuatro ejes de acción, el alcalde capitalino destacó las inversiones en materia de seguridad e infraestructura; y aseguró que todo está listo en el proceso de entrega-recepción para la siguiente administración en a.m. 1-A y 6-A y Noticias 3-A) 
 
SE PUEDE SALDAR DEUDA: ALCALDE El presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos, aseguró que si bien se redujo la deuda pública de 473 a 170 millones de pesos, se evaluará saldarla, al tiempo de señalar de cara al fin de la administración, la entrega los mantiene tranquilos. Durante la rendicion de su tercer informe, ejidatarios del Panteón de San Pedro Mártir, se manifestaron a las afueras del Centro Cívico y comentó que es un conflicto de hace 20 años que buscaran resolver pues hay una deuda que se ha ido posponiendo por una serie de amparos. (Diario de Querétaro 4-A)  
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LOS RESULTADOS SON BUENOS, DEFINE EL TSJ El magistrado presidente del TSJ, Carlos Septién, indicó que el Tercer Informe de Actividades del presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos, es el reflejo de un trabajo en conjunto. (Noticias 2-A)  
ADMINISTRACIÓN ATINADA, DICE RODRÍGUEZ TOLENTINO El regidor priísta, Rafael Rodríguez, calificó a la administración municipal de Querétaro como atinada y oportuna, en la que destacó la dirección de Roberto Loyola y Luis Cevallos. (Diario de Querétaro 7-A)  
TRABAJO RESPONSABLE Y DE CALIDAD EN AYUNTAMIENTO CAPITALINO, AFIRMA PAN Así lo dio a conocer el regidor Francisco Javier Rodríguez, a nombre de la fracción del PAN. (Diario de Querétaro 4-A)  
PROTESTAN EJIDATARIOS EN CENTRO CÍVICO Habitantes de Santa María Magdalena, se manifestaron frente al estacionamiento del Centro Cívico para exigir al ayuntamiento que se les liquiden los terrenos que le pertenecía al ejido y que el municipio utilizó para construir el cementerio de San Pedro Mártir. Afirmaron que se tiene una resolución  favor de los ejidatarios así como el compromiso del alcalde Luis Cevallos, para liquidar la deuda pero existe temor de que el cambio de administración les signifique la pérdida de todo el trabajo efectuado. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 7-A, El Universal 
Querétaro 4-A y a.m. 6-A) 
 
QUEDARÁ LISTA ESTE MES LA OBRA EN AV. DE LA LUZ, SAN PEDRO MÁRTIR Y BBQ Informó Gerardo Vega, secretario de Obras Públicas Municipales. (Plaza de Armas 3) 
 
REDOBLAN TRABAJOS EN AVENIDA UNIVERSIDAD Por lo anterior no existe riesgos para la ciudadanía por la falta de muros en diversas zonas del Río Querétaro, aseguró Gerardo Vega, secretario de Obras Públicas Municipales. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
INAUGURAN UN NUEVO ESPACIO El nuevo Centro Interdisciplinario de Arte y Cultura fue inaugurado por Erik Ricardo Osorio, secretario de Desarrollo Social. (Noticias 3-E) 
 
PROMOVERÁ A LA CIUDAD LA CINTA “DOBLE”: JAMG La producción cinematográfica que se rodará en el municipio de Querétaro, por parte de la empresa mexicana Capital Films, presentó el proyecto a la Cámara de Diputados a través de la comisión de cultura y Cinematografía, aprobándoles un presupuesto inicial, por medio de CONACULTA, de un millón de pesos, informó José Antonio MacGregor, director del Instituto de Cultura municipal. (Noticias 7-A) 
 
PACTAN ALIANZA La Asociación Nacional de Pilotos Profesionales y el Parque Bicentenario pactaron una alianza para darle mayor proyección al deporte motor, informó Hugo Burgos, director del Parque Bicentenario. (Plaza de Armas 2-Ráfagas) 
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INSPECCIÓN HARÁ UNA INTERVENCIÓN EN TIANGUIS “EL TEPE” La dirección de Inspección de Entretenimiento y Comercio volverá a intervenir en el tianguis El Tepetate, debido a que algunos comerciantes regresaron a ocupar lugares que ya se había acordado que no se ocuparían, informó Fernando Goyeneche, titular de esa dirección. (a.m. 5-A) 
 
REABRE UMPC GUARDERÍA SUSPENDIDA EN JURICA Por el momento la guardería ya cumplió con el programa interno de protección civil, informó Amadeo Lugo, director de la Unidad Municipal de Protección Civil. (Noticias 8-A) 
 
CLAUSURAN GUARDERÍA POR FALTA DE SEGURIDAD La UMPC clausurará una guardería en Jurica, porque en el inmueble no había medidas básicas de seguridad, aun cuando tenía el visto bueno de la SEP, comentó Amadeo Lugo, titular de la UMPC. (El Universal Querétaro 5-A y 
a.m. 5-A) 
 
VAN 4 MULTAS POR MALTRATO ANIMAL EN QUERÉTARO Lo anterior han derivado sanciones económicas que van de 100 a 250 salarios mínimos, informó Gerardo Hernández, titular de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta la foto de bolsas de basura sobre la calle Ocampo casi esquina Balvanera. La pregunta: “¿Los habitantes realmente conocen los horarios de recolección de basura?”. La opinión: “El gobierno municipal realiza un gran esfuerzo  por mantener impecable la imagen el primer cuadro de ciudad, porqué como ciudadanos hacemos lo contrario. (Noticias 10-A)  
SUSPENDE OBRAS PÚBLICAS TRABAJOS DE REENCARPETADO Por los tiempos administrativos, la actual administración ya no podrá realizar trabajos de reencarpetado que estaban considerados para un tramo de Paseo Central, así como la carretera que conecta a la comunidad de La Estancia con La Llave, informó Laura González, titular de la Secretaria de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Ecología en San Juan del Río. (a.m. 7-A) 
 
VA TOLIMÁN POR 60 MDP Lo anterior serán ocupados para concluir obras públicas que tienen programadas para antes de entregar el Ayuntamiento, informó Edgar Montes, presidente municipal de Tolimán.  Y resaltó los avances que se lograron en coordinación con el Gobierno Estatal que encabeza José Calzada Rovirosa, en específico con el programa “Luz Cerca de Todos”. (Plaza de Armas 10) 
 
ENTREGARÉ FINANZAS SANAS: MACÍAS TREJO Dejará cerca de 20 millones de pesos a la nueva administración, para solventar los gastos de los últimos tres meses del año, aseguró Antonio Macías, presidente municipal de Tequisquiapan.  (Noticias 7-A)  
DESTACA EL MARQUÉS CON NACIMIENTOS EN MUJERES MENORES DE 19 AÑOS Lo anterior en el 2013, se dio a conocer en el marco de la conmemoración del “Día de la Población”, informó el titular de la COESPO, Orlando Muñoz Flores. (Diario de Querétaro 1-A) 
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¡SUICIDIO FALLIDO! Un sujeto que argumentaba haber sido engañado por su pareja, intentó “quitarse la vida”, lanzándose al río Querétaro; sin embargo dada la baja cantidad de agua que tiene le fue imposible morir..(Diario de Querétaro 1-G, 
Noticias 6-B y Plaza de Armas 3-La Roja)  
SE CUELGA DE SU HABITACIÓN Un hombre de 35 años decidió tomar la puerta fácil, al quitarse la vida en el interior de su casa en la colonia San Pedrito Peñuelas. (Diario de Querétaro 3-G, Noticias 1-A y 1-B))  
DESPEDAZADO Lo anterior ocurrió en la carretera federal 57, en el Kilómetro 206 con dirección a San Juan del Río, donde un hombre fue embestido quedando tirado en el pavimento, y del cual sus restos terminaron esparcidos luego de que varios vehículos le pasaran por encima. (Diario de Querétaro 1-G y Noticias 1-B) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
YA PEREGRINAN 2 MIL Varones salen de Neblinas, Landa de Matamoros con destino a la Basílica de Guadalupe, después de oficiar la misa de buen viaje, por parte del obispo Faustino Armendáriz, quien subrayó que la misión es posicionar la imagen de Fray Junípero Serra. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A, 4-A y 5-A)  
COMPRARÁN PEREGRINOS TERRENO EN “LAS TORRES” Lo anterior informó el presidente de la Asociación de Peregrinos a pie de Querétaro, para que a partir de próximo año la romería masculina tenga un paraje propio donde descansar. (Diario de Querétaro 2-A)  
DESTACAN CONDICIONES FAVORABLES EN CARRETERAS Para estas vacaciones donde se invirtieron 200 mdp para los trabajos de reencarpetado en la México-Querétaro, informó el delegado de la CAPUFE en Querétaro, Juan Cerda Ochoa. (El Universal Queretaro 1-A y 7-A)  
COLÓN, QUINTO EMPLEADOR CON 7,110 EMPLEOS FORMALES Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal de la STPS, apuntó que esta posición después de los municipios de Querétaro, El Marqués, San Juan del Río y Corregidora, y dijo que unen esfuerzos para implementar la estrategia y política pública “Por un México en Paz con Justicia, Unidad y Desarrollo”. (Diario de Querétaro 1-A y El Universal 
Querétaro 8-A)  
LA STPS CAPACITA EN DESARROLLO LABORAL Por lo cual ha promovido la profesionalización de instructores internos en centros de trabajo, a través de cursos han acreditado a cuatro mil 282.  (El Universal Queretaro 8-A) 
 
HA RECIBIDO SE 250 PROYECTOS DE INCUBACIÓN EN LA ENTIDAD A través del Sistema Nacional de Incubación de Empresas en lo que va del año, dio a conocer Sergio Almeida, delegado de la SE. (Noticias 6-A) 
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META, SER PRIMER DESTINO TURÍSTICO SIN PLAYA: CANACO Como una de sus estrategias para la entidad, indicó su presidente Manuel Ruiz. (Noticias 8-A)  
IMPULSA ONG NEGOCIOS DE QUERETANAS Por lo que hoy en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín se llevará a cabo la expo Mujeres en Positivo, indicó Pilar García, presidenta del organismo Mujeres en Movimiento.(El Universal Queretaro 1-A)  
PEÑA PARTE A GIRA DE 5 DÍAS POR FRANCIA Enrique Sánchez comenta sobre la visita de Estado del Presidente Enrique Peña Nieto a Francia; y destaca que en México hay mil 599 empresas con capital proveniente de Francia, establecidas principalmente en el DF, Nuevo León, Puebla y Querétaro. (a.m. 2-Excélsior)  
URGENTE CONCRETAR LAS REFORMAS QUE FALTAN, SEÑALA LA CANACINTRA Ya que el mercado internacional está deprimido, afirmó su presidente, Jesús Calderón, sin embargo manifestó que la industria en Querétaro está fortalecida, ello luego de seis años de progreso y consolidación de muchos proyectos. (Noticias 6-A) 
 
HABRÁ PLÁTICA ENTRE EXREPECOS Y EPN El encuentro les fue prometido por César Camacho Quiroz, líder del tricolor, dijo el secretario de la FUC, Merced Aguilar. (Plaza de Armas 10) 
 
FOTO NOTA“LA DE ABAJO” Cientos degustaron del papá de los tamales el zacahuil en la Expo Sierra en Plaza de Armas, muestra que culmina este domingo. (Diario de Querétaro 1-A. Consolidan promoción de Sierra en expo en El Universal Querétaro 6-A) 
 
ESPERAN PAPELERÍAS AUMENTAR VENTAS 25% POR ÚTILES ESCOLARES De acuerdo al presidente de la CANACO, Manuel Ruiz. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
CASCADAS DE TAMASOPO, ÍCONO DE LA HUASTECA POTOSINA Lugar frecuentado por turistas de Querétaro. (Diario de Querétaro 4-República) 
 
ENTREGÓ LA CONAFOR CUATRO MIL PLANTAS PARA REFORESTACIÓN AQUÍ A través del Programa Nacional Forestal, indicó su titular José Aguilar. (Noticias 8-A)  
GARANTIZAN PUREZA DE AGUA EN EL ESTADO Apuntó el director de la CONAGUA, Jorge Montoya Suárez, y señaló que mucha de la responsabilidad final de la potabilidad corresponde a la CEA. (El Universal Queretaro 1-A y 2-A) 
 
¡SE GRADUARON! La Octava generación de la Universidad Politécnica de Querétaro perteneciente al ciclo escolar 2011-2015 logró concluir su estudios profesionales. Durante la ceremonia se contó con la presencia del Gobernador José Calzada y el Secretario de Educación, Fernando de la Isla. (a.m. 3-E)  
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OFERTA UAQ LICENCIATURA EN OPTOMETRÍA: GALLEGOS D. Lo anterior informó Martín Gallegos, coordinador de Optometría. (Noticias 1-A y 8-A, Plaza de Armas 5, El 
Universal Querétaro 9-A y a.m. 5-A) 
 
RECHAZA EL SEGURO SOCIAL DESABASTO DE MEDICAMENTOS Ernesto Luque, delegado del IMSS, argumentó que desde mayo del 2013, que asumió el cargo, encabezó un esfuerzo para crecer la cobertura en medicamentos. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
PROPONE IMSS NUEVO HOSPITAL GENERAL Formaría parte del proyecto de ampliación en San Juan del Río junto a otras unidades, informó el delegado Ernesto Luque. (El Universal Queretaro 7-A) 
 
PACIENTE SE PIERDE EN EL ISSSTE Un sexagenario fue reportado como extraviado tras haber sido ingresado a dicho hospital; fue localizado más tarde en las inmediaciones de la zona, por lo que fue reingresado a su núcleo familiar. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
UNA TRADICIÓN REMOVER ESCULTURA DE SERRA, OPINA FAUSTINO ARMENDÁRIZ Lo anterior ante la propuesta del senado de California, Estados Unidos, de remover la escultura de Fray Junípero Serra que se encuentra en El Capitolio, para poner en su lugar la de la primera mujer astronauta de este país. (Diario de Querétaro 2-A)  
ESTARÁ FAUSTINO EN LA CANONIZACIÓN DE FRAY JUNÍPERO Lo anterior informó Faustino Armendáriz, que se llevara a cabo en Washington, Estados Unidos y la celebración será presidida por su Santidad el Papa Francisco. (Noticias 4y5 A)  
GOLPE AL NARCOMENUDEO La PGR asestó un importante golpe al narcomenudeo, al asegurar más de 700 dosis de cocaína en la ciudad de Querétaro, asimismo se logró la detención de 3 personas presuntamente relacionadas con la compra-venta de narcóticos, lo anterior ocurrió en la Reforma Agraria y otro en la calle El Salvador, de la colonia. El Marqués Querétaro. (Plaza de Armas 1-La Roja)  
SE FUGA EL CHAPO El narcotraficante Joaquín El Chapo Guzmán, jefe del cartel de Sinaloa, se fugó de la cárcel del Estado de México, en la que estaba recluido desde febrero del 2014, en lo que se supone es la segunda vez que escapa de prisión mexicana. Lo anterior se informó a través de un comunicado de la Comisión Nacional de Seguridad. (Diario de 
Querétaro 1-A y Plaza de Armas 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE Aprecio que vuestras mercedes han vivido días de descanso en tratándose de asuntos políticos, partidistas y electorales. Hay una ‘chicha’ calma en la ciudad y en la entidad, por cuanto hace a tales aspectos pues la discusión ha abandonado la palestra pública y ronda, más bien, las mesas privadas. El paisaje ha sido tomado por los nubarrones negros y las severas lluvias; este clima acompaña, en las calles de las ciudades queretanas, a los 
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debates sobre otros temas de interés popular que intentan alejarse de los asuntos políticos pero que a fin de cuentas siempre tocan –aunque sea de refilón- tales aristas. Hay un impasse en la política porque son días durante los cuales las autoridades judiciales laboran para desentrañar la gran cantidad de recursos interpuestos por candidatos y partidos y, con su resolución, solventar también el entuerto de los comicios. Mientras eso sucede (lo que pudiera prolongarse hasta fines de este mes), os platico de esos otros asuntos que andan en el debate y en el ambiente ciudadano. Y aun cuando es tiempo de transición hay quienes realizan sus primeros balances sobre lo que sucedió el 7 de junio pasado ¿Qué hacemos con  los independientes?  Recién en la semana que concluye hubo un interesante ejercicio de análisis, organizado y realizado por la gente del Partido Revolucionario Institucional (PRI). No se crea que todo versó sobre sus candidatos y la votación que recibieron; hubo un asunto que fue el centro de esta evaluación: los candidatos independientes y su papel en el proceso comicial. Recuérdese que a consecuencia de los comicios de junio, fue electo un gobernador sin partido (el de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, alias ‘El Bronco’), un diputado federal (Manuel Clouhtier Carrillo, por Sinaloa), uno local (Pedro Kumamoto, en el distrito 10 de Jalisco) y varios regidores (tres, en Querétaro). En el foro ‘Reflexiones Sobre las Elecciones de 2015’, tuvo destacada intervención el exgobernador de Querétaro y actual Senador de la República, Enrique Burgos García. Él afirmó que los triunfos de los candidatos sin partido tienen que ver con una reacción de descontento del electorado con los partidos, que la simpatía con un proyecto político individual de gobierno. Burgos García afirmó que, a diferencia de estos candidatos, los partidos políticos sí cuentan con “una ideología, una posición política, una trayectoria, una plataforma ideológica, estatutos, una serie de componentes que son los que hacen la vida del partido político”. Mencionó que “sin ser ilegal, al contrario, legal, la opción de las candidaturas independientes carece de lo que tienen los partidos políticos”. El queretano puso como ejemplo el caso del exfutbolista, Cuauhtémoc Blanco, quien será presidente municipal de Cuernavaca, Morelos, como consecuencia de una reacción de inconformidad hacia los partidos políticos tradicionales. “Con todo respeto sea dicho para Cuauhtémoc Blanco, un extraordinario jugador de futbol, que yo aplaudo, me encantan sus goles y sus jugadas, de primera, pero no era del ámbito político, como ninguno de nosotros -a menos que me equivoque- juega futbol”. A como aprecio que vendrán las cosas, me parece que muy pronto los partidos habrán de proponer una enmienda legal para reducir el margen de maniobra de los candidatos sin partido. Todo apunta en esa dirección. Corrupción 
 y gobernantes. Por ahí del jueves o viernes comenzó a circular en las redes sociales, un gráfico en el que se muestra el rostro de 14 exgobernadores mexicanos que, del año 2000 al de 2015, han sido acusados por la comisión de algún delito. Se ve a Mario Villanueva Madrid (Quintana Roo), a Pablo Salazar Mendiguchía (Chiapas), Guillermo Padrés Elías (Sonora) y a Marcelo Ebrard Casaubon (Distrito Federal), entre otros. Peculado, lavado de dinero, asociación delictuosa y extorsión, son los delitos de los que se acusan a estos servidores (y exservidores) públicos. Infortunadamente no es un asunto exclusivo de gobernadores estatales pues en tierras queretanas, sin existir acusaciones penales en curso, ha habido un bum de casos en los que presidentes municipales se han visto involucrados en diversidad de irregularidades, principalmente vinculadas al mal manejo de los recursos públicos. He de recordaros que también en estos días, el titular de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE), Rafael Castillo Vandenpeereboom, afirmó que una decena de los 18 gobiernos municipales terminarán el año con severos problemas financieros derivado de esa mala manera de administrar los recursos. También advirtió que estos temas, por ley, su investigación puede estar vigente por un lapso de siete años. Pienso (no sé qué consideréis vosotros) que Castillo Vandenpeereboom lo dijo con la firme intención de llamar la atención a quienes tienen en sus manos la posibilidad de proceder a la investigación, para que actúen; es decir, los diputados locales. Es fundamental que los legisladores reaccionen sobre el tema con la finalidad de proceder a castigar, en caso de que se confirmen las irregularidades, o para deslindar a aquellos que no estén metidos en problemas. La punta del iceberg, sin duda alguna, es el municipio de Cadereyta de Montes. Un caso que ha llegado al Senado de la República y que, por la dimensión que empieza a tomar, podría ser una bomba que estalle en cualquier momento. Con las 
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baterías  cargadas. Que yo recuerde, desde que vivo en esta maravillosa tierra queretana no había sabido de una reunión como la que se realizó en días pasados en la ciudad de Jalpan de Serra. Específicamente en el Centro Tierra, sede del Grupo Ecológico Sierra Gorda (GESG) que encabeza Patricia Ruiz Corzo. Resulta que se sentaron en torno a una gran mesa, las presidentas municipales electas de Peñamiller (Margarita Hernández), Pinal de Amoles (Gloria Rendón), Landa de Matamoros (María Amador) y de Jalpan de Serra (Selene Salazar). Junto a ellas estuvo personal de la Semarnat y la Profepa, con el propósito de analizar la situación y ayudar a las cuatro gobernantes a reducir el deterioro medioambiental. La contaminación de las aguas naturales causada por la actividad minera en la zona, el mal manejo de los rellenos sanitarios (tiraderos de basura), la agricultura incontrolada y la actividad turística en cuatrimotos, fueron los principales problemas que las alcaldesas pusieron sobre la mesa de debate. Conocido lo que plantearon las mujeres electas, dos cuestiones quedaron claras. Una de ellas, que las presidentas municipales tienen conocimiento de lo que sucede en la región y que están muy lejos de ser ‘Juanitas’ que piensen dejar el cargo para que entren hombres. La otra, que la serranía queretana enfrenta severos problemas que deben atenderse de manera urgente, so pena de su agravamiento y transforme a la región en un foco rojo medioambiental. Ellas se comprometieron a trabajar antes de asumir el cargo y, por lo pronto, participarán en talleres que van a organizar la Semarnat y la Profepa, para ampliar sus conocimientos en la problemática existente y saber qué requieren para iniciar el proceso de solución. Por cierto, en esta reunión quedó claro que la contaminación con arsénico del manantial El Cedral, cuya agua intoxicó a más de una centena de vecinos de la comunidad de Llano de San Francisco en Pinal de Amoles, fue causada por una mina. Estallido urbano. Se escuchó fuerte fue la detonación que surgió desde el corazón mismo del sistema de transporte urbano de pasajeros. El ruido que causó fue estruendoso y sus efectos severos, al menos por espacio de cuatro horas, tiempo que eligieron para ordenar que dejara de circular 90 por ciento de los camiones de la Red Q. La ciudad fue un caos y por supuesto que hubo pérdidas por la llegada retrasada o la falta al trabajo de cientos de capitalinos, lo que deja en claro que suspender el servicio fue una medida extrema. Evidentemente que para la ciudadanía que usa el servicio –clase media y baja- fue una afrenta lo sucedido. ¿Por qué tomaron esta decisión? Si no fue una motivación política –que hay que descartar por los tiempos que corren- entonces hubo una causa social o económica de peso que los impulsó. Hay, creo, un par de argumentos que esgrimieron. Uno, consideran que hay un mal trazado de las rutas que recorren y que, en consecuencia, el pasaje escasea y hay menores ingresos. Dos, que los suministros de los camiones (refacciones, llantas, mantenimiento, insumos) han subido sus costos lo que repercute en sus ingresos. Su razonamiento, entonces, es incrementar el costo del pasaje a fin de resarcir sus ingresos. La otra visión, la tercera, es la del gobierno, quien evaluó el paro transportista igual que los ciudadanos, como una afrenta y, en consecuencia, condenó la acción. Sin embargo, también tenía que tender puentes (y lo hizo) a fin de negociar una salida al conflicto. Después de que los concesionarios se reunieron con el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, se supo del acuerdo de racionalizar la oferta de la flota y kilómetros asignados por ruta; de mejorar los niveles de control en la movilidad de los autobuses a efecto de minimizar la evasión de ingresos e incrementarlo, además promover y acelerar el ingreso de autobuses a gas natural, a fin de bajar los costos por uso del combustible. La pregunta pendiente de responder: ¿Hacer el paro abrió la negociación o no tuvo razón de ser? Crisis universitaria. Desde el año 2000, la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) inició una crisis que paulatinamente ha tomado mayor dimensión: su falta de capacidad física y académica para atender y dar servicio educativo a la creciente demanda de ingreso. Este año, sin embargo, parece que se ha profundizado pues de acuerdo a las cifras oficiales, la institución educativa solamente tuvo cupo para 6 mil 800 de los 15 mil 600 que hicieron el trámite para ingresar a estudiar el bachillerato o alguna de las licenciaturas que imparte el alma máter. Es decir, solamente ingresó 56.4 por ciento del total. Sin embargo, la cifra más grave es en relación a la demanda de ingreso a uno de los 92 programas educativos de nivel superior que se imparten en las 13 facultades de la UAQ. Fueron 10 mil 200 los que hicieron el trámite para ingresar pero solo tres mil 500 obtuvieron un lugar y quedaron 
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excluidos 6 mil 700 concursantes. Es decir, ingresó 34.3 por ciento de los solicitantes. Y sí, el argumento sigue siendo exactamente el mismo que hace 15 años: no hay capacidad física y académica para brindar el servicio a la totalidad de  la demanda. Hay que reconocer que el actual rector, Gilberto Herrera Ruiz, ha hecho esfuerzos por obtener más recursos económicos, reducir el déficit financiero y crecer la base física y académica de la institución, pero  no ha bastado. El académico no ha apostado por un camino que en otras instituciones del país ha crecido sustancialmente: la universidad virtual. La UAQ, en comparación con instituciones de alto nivel educativo del país, es la de mayor rezago en este aspecto. La UNAM, la Universidad de Guadalajara, la Universidad Autónoma de San Luis Potosí o la Universidad Autónoma de Chihuahua, por mencionar solo algunas, han crecido en este ámbito al grado de que 20 por ciento de su alumnado, en promedio, estudia en las aulas virtuales. Ni es la panacea ni es la solución definitiva pero sí un gran aliado que aprovecha el avance tecnológico para llegar a toda la geografía estatal. No hay razón para postergar su desarrollo ¿o sí? Los retos  del crecimiento. Aunque se veía venir, nadie tenía certeza de que la versión se confirmara. Fue ahora que se conocieron los números de la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica (Enadid), levantada en el año 2014, que ratificamos la acelerada dinámica de crecimiento poblacional que tiene Querétaro debido a la migración interna nacional. Todavía al cierre del siglo pasado, las entidades de mayor crecimiento por esta vía eran las de Quintana Roo y Baja California. La primera por ser un estado que estaba en franco desarrollo y atraía por la oferta laboral; la segunda, por ser el principal paso obligado de los migrantes mexicanos a Estados Unidos. Quince años después, la situación ha cambiado. Quintana Roo se fue al cuarto lugar y Baja California al 21. El reporte 2014 ubica a Colima, Querétaro y Baja California Sur, como las de mayor atracción del país. Los motivos que la gente esgrime para cambiar de entidad de residencia son, básicamente, tres. Uno, para reunirse con la familia que antes había migrado. El segundo, para buscar trabajo o cambiar de trabajo. El tercero, por huir de la violencia o de la inseguridad en su anterior residencia. Es decir, llegan a Querétaro para complementar el ciclo migratorio familiar, por mejorar las condiciones económicas de vida o por mejorar su calidad de vida. Esto significa una mayor presión en la exigencia de los servicios básicos (vivienda, transporte, salud, empleo) pero también la intensión de cumplir con sus expectativas de tranquilidad y calidad de vida. El promedio de crecimiento poblacional anual del país es de 1.8 por ciento. El de Querétaro es de 3.6 por ciento. La entidad crece, exactamente, al doble de rápido que el país entero. Todo esto lo traigo a colación pensando en nuestros próximos gobernantes; particularmente en el titular del Poder Ejecutivo y en los munícipes de Querétaro, Corregidora, El Marqués y San Juan del Río, que son los de mayor población. Su reto es claro: o toman en serio la planeación urbana o, en serio, Querétaro entrará en crisis. Domingo a domingo. Con la ayuda del señor es que hemos llegado al final de los manuscritos de este domingo 12 de julio. Os aguardaré, con paciencia, el próximo día de asueto semanal para poder platicaros las impresiones de los próximos siete días por venir. La política, queridos míos, es el arte del diálogo, de la negociación, del convencimiento y, finalmente, del ceder. Pienso que en toda actividad humana existe tal condición. Que la pasión envuelve muchos de estos actos pero que al final del camino siempre habrá una luz de entendimiento y raciocinio en la mente de todo humano bien nacido que se encuentre en el ejercicio del poder. Esa luz –estoy cierto-lo guiará para que sus acciones siempre estén encaminadas a beneficiar a sus gobernados. Lo creo de corazón y lo espero con pasión. (a.m. 4-A) 
 
EDITORIAL  “PEREGRINACIÓN” El pasado viernes se inició en la población de Neblinas, Landa de Matamoros, la tradicional peregrinación al Tepeyac. (Noticias 11-A) 
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“PEREGRINACIÓN: MANIFESTACIÓN DE FE PARA TRANSFORMAR A LA SOCIEDAD” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Señala que la peregrinación es una expresión impactante y transformadora de fe para nuestro pueblo. Nos recuerda que nuestra vida es un caminar al encuentro con Cristo porque al final, aspiramos a la salivación, como dijo el obispo queretano, monseñor Faustino Armendáriz es su mensaje del viernes con motivo del inicio de la caminata anual hacia el Tepeyac desde la comunidad de Neblinas, municipio de Landa de Matamoros. (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 
“CHILE DIGITAL” Por Luis Vázquez Villalón  Apunta que mientras en Querétaro, gran parte de los participantes y analistas de la política están dedicados a especular sobre quiénes serán los que conformarán el gabinete del gobernador electo, Pancho Domínguez, o se detienen a pensar en la legalidad o ilegalidad de Uber y de la participación del diputado Ricardo Carreño en el problema, a criticar severamente la noticia que recibimos sobre el empleo de la empresa italiana The Hacking Team de parte de nuestro gobierno del estado.  En Chile, durante esta semana se realizó el foro “Chile Digital”, en donde el ex presidente chileno, Ricardo Lagos, habló del concepto de “Democracia 2.0”, y trató el tema del internet, y expresó, solamente puedo añadir que el internet ya cambió (no “va a cambiar”) la manera en la que vemos al mundo y debería haber cambiado ya la manera en la que se hace política, sin embargo, esto ha encontrado un sinnúmero de trabas y obstáculos que hacen de este un proceso dolorosamente lento y torpe.  Mientras tanto, deberíamos (todos) estar pensado en la evolución social y política de México y de nuestro entorno inmediato, hay quienes están aprovechando la situación para ostentar su “desobediencia social” criticando redundantemente acciones del Gobernador y de su gobierno y partido, haciendo gala de su “valentía”, que brillaba por su ausencia en años pasados, cuando la situación política era otra. “En fin, sólo digo que hay temas más importantes.” (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Menciona que el Gobernador José Calzada, asistió a la 49 reunión de la CONAGO, en el estado de Tlaxcala, donde asistió el Mandatario federal, Enrique Peña Nieto, quien hizo entrega de un reconocimiento a su trayectoria de José Calzada y participación en la CONAGO. Coco Ontiveros, desea buen viaje a las peregrinas que caminan hacia el Tepeyac. En Neblinas, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, acompañó a las peregrinas en la edición 56 de su tradicional recorrido anual rumbo al Tepeyac. Cuenta que tras el acto eclesiástico los habitantes de la comunidad no dejaron pasar la ocasión para entregarle un reconocimiento a la Presidenta del DIF por su apoyo, quien agradeció, por tantos momentos vividos a lo largo de 6 años del gobierno de su esposo José Calzada. Coco Ontiveros, dice que ayer en medio de sesión solemne de Cabildo del Centro Cívico rindió el III Informe el presidente municipal, Luis Cevallos, en los términos que marca la ley.  Coco Ontiveros, detalla que con motivo del 484 aniversario de la ciudad anunció José Antonio Mac Gregor, director del Instituto de Cultura, sobre el Festival Cultural, que se llevara a cabo del 19 al 26 de julio.  (Noticias 4-E) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “Pide Faustino por la paz, la vida y la familia”. É.G.LE versa: “Y no olvide por favor rezar unos padrenuestros, porque el divino señor ilumine a los maestros…”. (Noticias 11.A) 
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COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Habla que la cereza en el pastel de la gran labor cultural que ha desarrollado el Gobernador José Eduardo Calzada, sería el que enviara a la Legislatura del Estado la iniciativa de Ley de Crónica, con ella se acabarían las designaciones y remociones de cronistas estatal y municipales, porque serían objeto de un examen de oposición ante el Consejo de la Crónica respectivo. (Plaza de Armas 8) 
 
COLUMNA “A VUELA PLUMA” Por Roberto Servín  Habla sobre cuando llegó el tren de pasajeros a la ciudad de Querétaro, de sus rutas, su gente y paisajes que admiraban desde su interior.  Durante muchos años este transporte publico sirvió satisfactoriamente a los queretanos, los concesionarios presentaban una función de asistencia social sin exigir, con amenazas o paros el aumento de tarifas, enriquecerse más a costa de los usuarios, eran conscientes de su deber de ciudadanos honrado y ejecutores de un servicio público en beneficio del pueblo. Espera que los actuales concesionarios del transporte público consideren su actitud y que sea su preocupación atender eficazmente a los usuarios, pues en sus manos está la responsabilidad de transportar, con seguridad y respeto a la población.  (Noticias 11-A) 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Jueves 09. Acordaron la Secretaría de Gobierno, el IQT y la UTUQ no repetir el paro de unidades de Red Q, ocurrido el miércoles pasado y que afectó a miles de usuarios, quienes recibieron el apoyo de instancias oficiales para poder llegar a sus trabajos y escuela. Se instaló una mesa permanente de diálogo para tratar ocho puntos respecto al sistema. (Plaza de Armas 11) 
 
EDITORIAL “INFORME” El alcalde interino Luis Cevallos Pérez rindió ayer el Informe del gobierno del municipio de Querétaro mediante el cual quedó claro que Querétaro avanza y pese a sus contrastes es un municipio en el que se trabaja; en el que sociedad y gobierno, actúan en correspondencia, logrando mantener e incrementar posicionamientos que hace algunas décadas hubieran sido inimaginables. (Noticias 11-A)  
COLUMNA “BAJO RESERVA” Acompañado del Gobernador, José Calzada, diversos legisladores y demás figuras de la política queretana, el alcalde Luis Cevallos hizo entrega del tercer y último informe de actividades del gobierno municipal. En días previos, se rumoró que podrían estar presentes tanto su antecesor, Roberto Loyola, como su sucesor, Marcos Aguilar, pero ninguno de ellos se hizo presente. Comenta que, con la intención de privilegiar el ahorro de recurso, el municipio de Querétaro decidió que el evento del tercer informe de gobierno se produjera en el Centro Cívico, edificio público, que en esta ocasión, cerró sus puertas a la ciudadanía en general. Y es que, aunque en días pasados, el propio Luis Cevallos había dicho que se recibirán a todas la personas que quisieran acudir, no se le permitió el acceso a un grupo de ejidatarios que se manifestaba en contra del alcalde a las afueras del inmueble. Los aspirantes a la dirigencia nacional del PAN, Ricardo Anaya y Javier Corral, definen a los integrantes de su planilla con los que competirán en el proceso interno por la presidencia del partido. Adelantan que, en ambos equipos, se está considerando la opción de llevar un buen número de mujeres panistas para integrar el Comité Ejecutivo Nacional. Hay quien dice que los contendientes invitarían a dos mujeres para ser sus secretarias generales. La próxima semana acaba la precampaña y se registran las candidaturas y ahí se conocerán las planillas, comentan. Después de estar unos días de vacaciones, Francisco Domínguez, mantendrá este domingo una reunión, 
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con la militancia albiazul de la comarca. La Plaza de Toros “Provincia Juriquilla”, será el recinto donde se desarrollará el mitin donde el gobernador electo, estará acompañado de diputados federales, legisladores locales, así como de alcaldes; todos ganadores en los pasados comicios, y hablará a los panistas, para asentar el camino rumbo al cambio de gobierno.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “PUNTO DE VISTA” Por Jesús Michel Narváez  Comenta que la utópica unidad que reclama Ricardo Anaya para que “el PAN sea el partido de oposición que México necesita”, no deje de ser eso: utopía. Y señala que la forma en que Javier Corral cuestiona al queretano dista mucho y más de mostrar siquiera un ápice de rehabilitación partidista. (Diario de Querétaro 10-República) 
 
COLUMNA “VISIÓN TEC” Por Marisol Reyes  Apunta que con un ánimo crítico y constructivo, estará siguiendo de cerca el desempeño y los cambios que traerá la nueva generación de mujeres queretanas en la política local, en particular en el Congreso de Querétaro. (a.m. 3-A) 
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